

# Infos zum Waxing



## Wie lange müssen die Haare sein um ein gutes Waxing machen zu lassen?

Die Haare sollten eine Mindestlänge von 5mm haben, besser aber sind 6-7mm. Vor allem beim ersten Waxing ist es besser die Haare ein wenig länger zu haben. Meistens heisst das nach dem Rasieren mindestens 10-14 Tage zu warten.

## Wann sollte man kein Waxing vornehmen?

Wenn die Haut gereizt, gerötet oder verletzt ist, sollte kein Waxing vorgenommen werden.

## Was sollte man vor und nach einem Waxing beachten?

24-Stunden vor und nach einem Waxing sollte man sich nicht der prallen Sonne aussetzen oder das Solarium besuchen.

Da die Haut unmittelbar nach einem Waxing empfindlich ist sollte man auf die Verwendung von Pflegeprodukten mit chemischen Zusätzen bis 24 Stunden nach der Behandlung verzichten.

## Kann man auch als Schwangere zum Waxing gehen?

Wenn die Frau sich wohlfühlt und keine Beschwerden hat, ist dies kein Problem – ich habe sehr viele Schwangere Frauen in der Behandlung.

## Wie lange hält das Ergebnis eines Waxings?

Je nachdem welche Art der Haarentfernung vor dem Waxing praktiziert wurde, kann das Ergebnis 3-6 Wochen anhalten.

## Verändern sich die Haare durch die Enthaarung mit Warmwachs?

Bei einem perfekten Waxing werden die Haare mitsamt der Haarzwiebel entfernt. Die nachwachsenden Haare sind feiner und schwächer, mit der Zeit verringert sich auch die Dichte der Haare an den regelmässig mit Warmwachs enthaarten Stellen. Somit kommen Sie ihrem Ziel nach einem dauerhaften haarfreien Körpergefühl mit jedem Waxing ein Stück näher.